

Rinden tributo a Ernesto Che Guevara, en El Salvador



San Salvador, 7 oct (RHC) El Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, encabezó un homenaje de la izquierda salvadoreña al guerrillero cubano-argentino Ernesto Che Guevara, en el 52 aniversario de su muerte.

Hasta el busto erigido en honor del revolucionario en el occidental poblado de Chalchuapa peregrinaron decenas de personas para participar en un reconocimiento acompañado por diplomáticos de la embajada de Cuba en El Salvador.

Ese territorio recibe en junio y octubre de cada año a los seguidores del legado revolucionario del Che Guevara, pues desde el 25 de julio de 2009 existe un busto que recuerda el paso del entonces joven médico por ese pueblito.

La única visita documentada del Che a El Salvador ocurrió en abril de 1954, durante el famoso viaje que inspiró la película Diarios de Motocicleta, en una parada para ver El Tazumal y conocer sobre la vida en los campos de ese país.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/204182-rinden-tributo-a-ernesto-che-guevara-en-el-salvador>



Radio Habana Cuba